
Egregio Sindaco, 
le scrivo per chiederle, con tutto rispetto, un ripensamento in merito alla sua richiesta di attuare 
due linee bus per Rom e non Rom. Questo perché la sua proposta mi spaventa moltissimo, lei ha 
una grande responsabilità verso il suo Paese e questa decisione divisoria, escludente, per niente 
accogliente riporta alla mente fatti per i quali molte persone soffrono e si vergognano 
ancora.Cerchiamo di imparare dal nostro passato cercando di vagliare bene tutte le possibili 
soluzioni prima di intraprenderne di così drastiche e pericolose come questa. Oltre tutto, e mi scusi
se mi permetto, come farà se questi furti avverranno in altri posti? Creerà doppi bar? Doppie 
scuole? Doppie banche? O si limiterà a recintare le zone accessibili a Rom e quelle accessibili ai 
non Rom? Signor sindaco, tutto ciò ha dell'assurdo,  la prego di pensarci bene, questa soluzione 
non promette niente di buono o di risolutivo.

Cordiali saluti
Alessandra Mannucci


